



Temos International GmbH • Friedrich-Ebert-Str. 75 • 51429 Bergisch Gladbach /Germany

An die Redaktion
To the Editors

Dr. Claudia Mika
Geschäftsführerin

Telefon +49 (0) 2204 – 426 48 11
Fax +49 (0) 2204 – 426 48 10

c.mika@temos-international.com

Thursday, 13 October 2016

PRESSEMITTEILUNG PRESS RELEASE

7th International Temos Conference Healthcare Abroad & Medical Tourism

Berlin, 13. Oktober 2016 – Temos International GmbH (www.temos-international.com), ein neutral und unabhängig operierendes Zertifizierungsunternehmen lädt zur internationalen Medizintourismuskonferenz „Healthcare Abroad and Medical Tourism“ vom 13. bis 15. November nach Berlin ein. Weitere Informationen und Anmeldung [hier](#).

Die jährlich stattfindende Konferenz der Temos International GmbH findet in diesem Jahr nach dem großen Erfolg im vergangenen Jahr noch einmal in Berlin statt. Zusammen mit den Kooperationspartnern Deutsches Zentrum für Luft- und Raumfahrt (DLR), Berlin Partner, Health Capital, Visit Berlin und dem Diplomatic Council wird wieder ein interessantes und innovatives [Programm](#) geboten. Der Fokus liegt in der Qualität der Versorgung von ausländischen Patienten in medizinischen Einrichtungen weltweit sowie in der Betreuung der Patienten durch Patientenvermittler und Agenturen. Im Vordergrund steht auch der Austausch und die Diskussion von Erfahrungen und Expertenwissen unter den Teilnehmern, die aus der Reise-Krankenversicherungsbranche, aus Krankenhäusern und Kliniken

weltweit, aber auch aus dem Qualitätsmanagement oder Tourismusbereich kommen.

Temos International hat sich seit der Ausgründung aus dem Deutschen Zentrum für Luft- und Raumfahrt (DLR) immer weiterentwickelt. Die jährlich stattfindende Temos Conference ist zu einer weltweit bekannten Plattform geworden, um sich auszutauschen und das eigene Netzwerk aus- oder aufzubauen.

Konferenzpräsident ist Prof. Dr. Rupert Gerzer, ehem. Leiter des Instituts für Luft- und Raumfahrtmedizin im Deutschen Zentrum für Luft- und Raumfahrt (DLR) und heutiger Vizepräsident der Skoltech Universität in Moskau, zugleich auch der Vorsitzender des Temos Medical Boards. Die Konferenzleitung liegt bei Dr. Claudia Mika, Gründerin und Geschäftsführerin von Temos International, Gutachterin für die International Medical Travel Journal Awards und Vize-Vorsitzende im Global Healthcare Forum des Diplomatic Council.

Die alljährliche Temos Konferenz bietet den Teilnehmern aus 30 verschiedenen Ländern, den Akteuren in der Medizintourismusbranche, Experten, Interessenten und Entscheidern aus dem Klinik-Top-Management Raum für Diskussionen und Austausch zu aktuellen Entwicklungen und Kooperationen.

Neben drei Workshops sind Schwerpunktthemen der diesjährigen Konferenz „Herausforderungen in der grenzüberschreitenden Medizin und Best Practice in der Betreuung von internationalen Patienten“.

Ein weiteres Highlight werden für die Teilnehmer Besichtigungen bei Vivantes Rehabilitation, Charité CyberKnife Center und dem Deutschen Herzzentrum Berlin sein.

Über Temos Internationaional

Temos steht für * Trust * Effective Medicine * Optimized Services *
Mit dem Ziel medizinische Einrichtungen wie Krankenhäuser, Kliniken, Praxen, Reha-Zentren, reproduktiven Gesundheit und Augenpflege-Zentren weltweit sowie Patienten Vermittler in ihren Bemühungen zu unterstützen kontinuierlich an ihrer Qualitätsverbesserung zu arbeiten.
In unseren Qualitätsprogrammen konzentrieren wir uns auf die Anforderungen und Bedürfnisse der Patienten, die medizinische Behandlung im Ausland erhalten möchten (Medizintourismus) oder medizinische Behandlung im Ausland als Geschäftsreisende, Touristen oder Auswanderer erhalten müssen (Tourismus Medizin).
Heute ist Temos mit Hauptsitz in Deutschland und 15 regionalen Büros in mehreren Ländern weltweit vertreten.

Kontakt: Canan Emre, Tel.: +49 2204-4264814,
Email: c.emre@temos-international.com

7th International Temos Conference Healthcare Abroad & Medical Tourism

Berlin, 13. October 2016 – Temos International GmbH (www.temos-international.com), a neutral and independently operating certification body cordially invites to this year's international medical travel conference on „Healthcare Abroad and Medical Tourism“ taking place from 13 to 15 November in Berlin. For further information please see also [here](#).

After the great success of last year's Temos Conference also this year's Conference is going to take place in Berlin. In cooperation with the German Aerospace Center DLR, Berlin Partner, Health Capital, Visit Berlin and Diplomatic Council a very interesting and innovative [program](#) with excellent speakers has been prepared for the participants.

Quality in international patient management in medical facilities worldwide as well as the services offered by so called facilitators and agencies will be discussed. The Conference also emphasizes on the exchange of knowledge and experience between the participants coming from the health insurance and assistance business, from hospitals and clinics worldwide but also from quality management and the hospitality sector.

Since its spin-off of the Germany Aerospace Center Temos International further developed and could grow within a few years. The annually taking place Temos Conference has been developed to a worldwide renowned platform for networking and exchange.

Conference President is Prof. Dr. Rupert Gerzer, former director of the Institute of Aerospace Medicine at DLR and currently Provost of Skoltech University Moscow as well as the head of the Temos Medical Board. Head of conference organization is Dr. Claudia Mika, founder and CEO of Temos International. She is vice president of the Global Healthcare Forum of Diplomatic Council and one of the judges for the International Medical Travel Journal Awards.

The annual Temos Conference offers experts, decision makers and interested parties from hospitals and the medical travel market from 30 different countries an ideal platform for exchange, cooperation and business.

Beside three workshops, the challenges in international patient management but also best practice examples are discussed.

Another highlight will be the guided tours to Vivantes International Rehabilitation, Charité CyberKnife Center and the German Heart Center Berlin.

Contact: Canan Emre, Tel.: +49 2204-4264814,
Email: c.emre@temos-international.com

About Temos International

Temos stands for * Trust * Effective Medicine * Optimized Services * with the aim to support medical facilities like hospitals, clinics, dental practices, rehabilitation centers, reproductive care and eye care centers worldwide as well as medical traveller coordinators in their efforts to continuously work on quality improvement.

In our quality programs we focus on the demands and requirements of patients who wish to get medical treatment overseas (medical tourism) or need to get medical treatment abroad as business travellers, tourists or expatriates (tourism medicine).

Today, Temos is located with its Headquarters in Germany and currently 15 regional offices in several countries worldwide.



Beschlossen! Erster Schritt zur Temos Alliance
Agreed! First step to the Temos Alliance

Dr. Claudia Mika (Founder and CEO Temos International Germany), Andreas Dripke (CEO to the United Nations, Diplomatic Council), Hang Nguyen (General Secretary Diplomatic Council, Germany), Dato' Dr. Sharifah Fauziah AlHabshi (Chairman of Global Doctors Group, Global Dental Specialist Clinic, Malaysia), Bettina Horster (Chair Healthcare Forum, Diplomatic Council, Germany), Dr. Navindra Nagesvaran (Medical and Managing Director Global Doctors Group, Global Doctors Hospital, Malaysia)

Das Foto steht hochauflösend zur Verfügung. Bitte sprechen Sie uns an
The picture is available in high resolution. Please get in contact with us